

Dúo cubano Buena Fe estrena videoclip oficial "La fuerza de un país" (+Video)



Foto: Internet.

La Habana, 24 (RHC) El reconocido dúo cubano Buena Fe estrena el videoclip oficial de la canción "La fuerza de un país" que, junto a Ronald González y Explotación Rumbera, Changüí Guantánamo y Banda de Boyeros, celebra los esfuerzos de los especialistas de nuestro país para lograr vacunas contra la COVID-19.

Desarrollados de forma soberana por el polo científico cubano, unos cinco candidatos vacunales transitan por diferentes etapas de investigación, con dos de ellos en la fase III de ensayos clínicos, la más avanzada.

En video, "La fuerza de un país":

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/255172-duo-cubano-buena-fe-estrena-videoclip-oficial-la-fuerza-de-un-pais-video>



Radio Habana Cuba